

24 de septiembre

NUESTRA SEÑORA DE LA MERCED

PATRONAZGO

Los mercedarios llegan al continente americano y pronto la devoción a la Virgen de la Merced se propaga ampliamente. En República Dominicana, Perú, Argentina, Chile y, muchos países, la Virgen de la Merced es muy conocida y amada. Nuestra Señora de la Merced ostenta el patronazgo de muchas ciudades y localidades españolas e hispanoamericanas, así como de muchas entidades. Te invitamos a conocer algunas.



En Argentina es Patrona y Generala del Ejército. También es Patrona de la Arquidiócesis de Bahía Blanca, provincia de Buenos Aires.

En Bolivia es Patrona de los recintos penitenciales en La Paz.





En Chile, es Patrona de los campesinos en la Diócesis de Talca. También es Patrona de los más pobres y de las cárceles.

Se venera en la Basílica de La Merced, en Santiago, también en Melipilla, Recoleta, San Felipe, Quillota, Chillán, Rancagua, Concepción, Victoria y, Valparaíso,

junto con ello, la Orden cuenta con tres misiones en Angola, África: Quiculungo, Luanda y Ramiro.

En Colombia es Patrona del Sistema Penitenciario y de los internos o reos.

También tiene el título de Patrona principal de la ciudad de Santiago de Cali, capital del Departamento del Valle del Cauca y Gobernadora perpetua de la ciudad de San Juan de Pasto.





En Ecuador, La Merced es Patrona de Quito, Patrona y Reina de la ciudad de Guayaquil, Patrona del Litoral Ecuatoriano, Patrona de las Fuerzas Armadas del Ecuador. Además, es Patrona de los presos. Debido a la cantidad de desastres naturales y epidemias acaecidas en Quito, los devotos se encomendaban a la Virgen de la Merced para salvarse de una muerte súbita y de la condena eterna.



España la tiene como Patrona de la Diócesis de Barcelona y, por extensión popular, de la ciudad de Barcelona.

También es Patrona de la Provincia de Huelva y Patrona de Instituciones Penitenciarias.

La Mercè, Catedral de Barcelona



Estados Unidos: Patrona del Estado de Delaware.



Nicaragua: Patrona de la ciudad de Santiago de los Caballeros de León.

Patrona de la ciudad de San Pedro de Matagalpa (La Perla del Septentrión) y de la Diócesis de Matagalpa.

Perú: Patrona y Gran Mariscal de las fuerzas armadas del Perú. Patrona de la Ingeniería, la Ciencia y la Arquitectura (2007). Patrona de la Provincia de Candarave en Tacna. La devoción a la Santísima Virgen se encuentra extendida a lo largo y ancho del territorio peruano. La Virgen de la Merced fue llamada por San Juan Pablo II, en su primera visita al Perú en 1985: *“Virgen de la Merced: La Estrella de la Fe y de la evangelización”*



Venezuela: Patrona de la región de Barlovento, estado de Miranda.



República Dominicana: es la Patrona de la República Dominicana. Su devoción por parte de la población católica del país se inicia casi desde el descubrimiento de la isla.



Siendo Gobernador de La Española, don Diego Gómez de Sandoval, el 8 de septiembre de 1615 ocurrió un fuerte terremoto en la isla, grado 9 en la escala de Mercalli, con numerosas réplicas durante por lo menos 40 días. La ciudad de Santo Domingo fue severamente afectada, muriendo alrededor de 24 personas. Entonces el Cabildo de Santo Domingo declaró a la Virgen de las Mercedes "Patrona de La Española".

PRESENCIA DE LA MERCED EN ELMUNDO

SUDAMÉRICA



SAN FELIPE, CHILE



TUCUMÁN,
ARGENTINA



SAN JUAN DE PASTO,
COLOMBIA



POTOSÍ, BOLIVIA



SAN JOSÉ DE BARLOVENTO,
VENEZUELA



LIMA, PERÚ

CENTROAMÉRICA



ANTIGUA GUATEMALA,
GUATEMALA



COMAYAGUA, HONDURAS



HEREDIA, COSTA RICA



SAN SALVADOR, EL SALVADOR



LEÓN, NICARAGUA



GUARARÉ, PANAMÁ

EL CARIBE



DUARTE,
REPÚBLICA DOMINICANA



LA HABANA, CUBA



MAYAGÜEZ, PUERTO RICO



CAMAGÜEY, CUBA



ATLIXCO, MÉXICO

ASIA



QUENZON, FILIPINAS

EUROPA



TENERIFE, ESPAÑA



BARCELONA, ESPAÑA



SEVILLA, ESPAÑA



ÁLMERÍA, ESPAÑA

¿En qué otro país has visto a Nuestra Señora de la Merced? Comparte con nosotros la imagen etiquetando a @museolamerced